
第８回 聖籠中学校の部活動の在り方検討委員会 会議記録 

 

１ 日時：令和６年１月３１日(水)13:30～15:30 

 

２ 会場：聖籠町町民会館会２・３会議室 

 

３ 委員：欠席なし 

 

４ 次第 

 (1) 開会のあいさつ 

 (2) 協議・報告（司会:委員長） 

① 「聖籠町立中学校の生徒を対象とした地域クラブ活動推進事業」 

の実施状況について…資料１ 

  ② 「聖籠町部活動のガイドライン」の修正について…資料２ 

  ③ その他 

 (3) その他 

① 新潟県資料「地域スポーツクラブ活動リスト（11月）」について 

(4) 閉会のあいさつ 

 

５ 議事概要 

(1) 開会のあいさつ （社会教育課 課長補佐） 

 (2) 協議・報告 

  ①○地域クラブの創設 

    説明 事務局 

    委 員 受益者負担の考え方で、保護者の負担で格差が生じるというのはどうい

うことか。負担というのは金銭的負担と考えでよいのか。 

    事務局 金銭的負担もあるが、一番大きいのは送迎などの時間とガソリンなどの

負担が一番大きな負担かなと考える。 

    委 員 大会に出場するときに所属登録が、二重登録のようになってしまうのだ

がそれはいいのか。 

    事務局 よい。陸上競技は二重登録になってしまう。番号も二つ来る。 

    委 員 人材バンクの作成ということについてスポネットせいろうに確認した

い。今の段階ではどうなっているのか。 

    スポネ 人材バンクを作っていかなければならないと考えている。指導者登録を

現在されている方を充実させていかなければならないと考えている。 

     

   ○希望する教職員が指導できる体制の確立 

    説明 事務局 

    委 員 今年度「公立学校の教師等が地域クラブ活動に従事する場合の兼職兼業

について」は、我々教員に配信されたのか。 



    事務局 学校の管理職に対し「公立学校の教師等が地域クラブ活動に従事する場

合の兼職兼業について」は送信している。学校内の動きは承知していな

い。 

    委 員 この件について全職員が熟読するというか、そういうものが難しいと思

う。できれば時機を見て説明会をやってもらえるとありがたい。 

    事務局 管理職の方に言っていただきたい。その後、事務局の方でできることが

あれば対応したい。 

         

   ○地域での活動も含めた部活動ガイドラインの策定 

    説明 事務局 

特になし。 

     

   ○地域と中学生の活動をつなぐ事務局の設置 

    説明 事務局 

       特になし。     

     

  ② 聖籠町学校・地域部活動ガイドライン 

説明 事務局 

    質問 

    委 員 活動時間ですが、学校の活動時間は平日２時間程度、休日３時間程度と

なっているが、学校には悉皆体育活動とか延長部活動などあるが、それを

含めて言っているのか。 

    事務局 大前提からすると含める。しかし、様々なことについては個別に考えな

ければならない。 

    委 員 ２時間くらいというのは、もしかすると実態に合っていないのでないか

ということですね。 

    委 員 中体連の大会では教師が引率、それ以外の大会等はその他の人が引率だ

がそれはどうなっているのか。 

    事務局 原則として中体連の大会では教師が引率、それ以外の大会等はその他の

人が引率している。大会は賞状や主催がはっきりしているもの。練習会は

それ以外であるもの。距離ではなく内容で考えたらよい。 

    委 員 私の使っている暑さ指数（WBGT）計器は小さいのだが使えるのか。 

    事務局 使える。 

    委 員 お盆の休養日は決まっているのか。 

    事務局 決まっていない。教育未来課が決めている。 

    委 員 冬休みの日はどうなのか。 

    事務局 決まっている。教育未来課が決めている。 

    委 員 長期期間中となっているがどうか。 

    事務局 長期休業期間中の誤りです。修正願います。 

    委 員 次の行にある「年休・夏季休暇取得優先日」はどうか。 



    事務局 これはこの通りです。 

 

(3) その他 

  ① 新潟県資料 地域スポーツクラブ活動リスト（１１月） の資料 

 

６ 閉会のあいさつ （社会教育課長） 


